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Zitat von maecglubb 

wenn andere die meinung äußern, dass das für sie hypen ist, musst des einfach
aushalten .

ich darf nur mal an deinen "SO und SO ... wird das gemacht post" erinnern.

des darfst aber gern bestreiten, no prob, würde ich an deiner stelle auch .

ich sehe es im übrigen auch so dass wir mit einer schlechteren vorstandsleistung
(finanz+sport) mit unserer vergangenen fake-beschönigungs-auf-pump-finanzierung
(ich erinnere an das statement von dr. zitzmann von der nürnberger) bei wahrem
underperformen aus der 2. liga abgerutscht wären und wie es dann mit einer lizenz für
liga 3 ausgesehen hätte, weiß der teufel.

Ich sehe es doch natürlich auch so, dass wir mit anderen Personen an entscheidenden
Positionen im Verein jetzt vielleicht 3. statt 1. Liga spielen würden.

Trotz aller Dankbarkeit Richtung handelnder Personen ist es andererseits aber natürlich nicht
verboten sich zu fragen, ob wir jetzt alles aus unseren Möglichkeiten herausholen oder ob das
jetzt hier erstmal das Optimum ist und mehr eben einfach nicht geht.

Das ist natürlich eine Frage des Blickwinkels.

Aber denen, die den Eindruck haben, dass da grundsätzlich noch Luft nach oben wäre, gleich
das Fan-sein abzusprechen (womit ich dich nicht persönlich ansprechen möchte), finde ich ein
bisschen eindimensional gedacht.
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